

Medienmitteilung

Der Regierungsrat hat in seiner Sitzung vom 22. November 2011

Botschaft und Entwurf zuhanden des Kantonsrates verabschiedet

- Höhere Fachschule für Technik - Uebergabe des Betriebs an die HFT Mittelland AG

beschlossen

- den Abschluss eines Leistungsvertrages mit der HFT Mittelland AG (Höhere Fachschule für Technik)
- die Festlegung der Saisonverkäufe für das Jahr 2014

Stellung bezogen

- zur Vernehmlassung der „Lanzarote-Konvention“; Umsetzung des Uebereinkommens des Europarates zum Schutz von Kindern vor sexueller Ausbeutung und sexuellem Missbrauch

genehmigt

- Den Entscheid des Beurteilungsgremiums zur Testplanung „Strafanstalt Schöngrün, Biberist“